
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 ASSEMBLEE GENERALE 
 DU 26 novembre 2022 

 
 

I- RAPPORT MORAL : 

 
 Remerciements  à l'ensemble des personnes présentes ce soir pour l'intérêt 
qu'elles portent à la vie du club. Leur présence est une reconnaissance du travail 
effectué par les bénévoles du club. Monsieur le Maire, retenu par une autre 
manifestation s'est excusé de ne pas pouvoir être présent mais est représenté par   
son adjoint, chargé entre autre des sports Jean Luc CHATRY que nous remercions 
chaleureusement pour sa présence. 
 
 Contre toute attente , notre club continue à prospérer et a atteint à la fin de la 
saison 2022 : 124 adhérents 
 
 

 
 
  La saison 2021-2022 s'est inscrite dans la continuité de la saison 
précédente , puisque nous avons renouvelé toutes les actions mises en place en 
2020-2021 : 
 
  L'action "Tennis à l'école" en partenariat avec la municipalité, le 
comité de tennis de la Vienne et l'école primaire du Petit Bois a été renouvelé avec 
3 classes de CE1 et CE2, proposant ainsi 5 séances de tennis  de 1h, animées par 
notre entraîneur David à 64 élèves. 12 enfants ont ensuite pris une licence scolaire, 
et ont pu suivre 1 entrainement par semaine pour 3 euros durant tout le mois de mai. 
Parmi eux 6 ont pris une licence en septembre. 
 
 
Nous avons également proposé cette année le CITA (centre initiation tennis 
adultes/ados) aux personnes (parents des enfants en priorité) qui souhaitaient 



s'initier au tennis. Cette action a été également un succès avec la participation de  6 
adultes . Il s'agissait d'une offre d'enseignement de 4 séances aux nouveaux 
adhérents adultes et ados de 15 ans et plus, n'ayant jamais été classés en 3ème 
série et non licenciés depuis plus de 3 ans, à un tarif de 35 euros incluant la 
licence découverte.  
Cette action ne sera peut être pas reconduite si nous ne recrutons pas un 2ème 
entraîneur la saison prochaine . 
 
De nombreuses autres actions ont eu lieu  : 

– les stages de tennis pendant les vacances scolaires, qui sont toujours très demandés par les 

parents et le enfants. Ils ont lieu sur 3 jours et nous accueillons jusqu'à 12 enfants par jour. 

Les stages sont complets. 

– l'animation de Noêl a accueilli 15 enfants le samedi 18 décembre après midi. Gratuite, elle 

est animée par David et les enfants sont ravis. 

– la semaine "copains /copines"  était ouverte aux enfants mais aussi aux adultes 

– Un plateau rouge a été organisé le samedi 11 décembre et un TMC vert le 4 juin regroupant 

à chaque fois 12 enfants des clubs du département. Nous sommes contraints de limiter à 12 le 

nombre d'enfants dans la mesure où nous n'avons pas 2 courts couverts à proximité l'un de 

l'autre. Je précise également que nous avons une obligation d'organiser une compétition 

départementale pour enfants pour obtenir l'homologation de notre tournoi officiel du mois de 

juillet. 

– Notre tournoi interne : qui a vu la victoire de Gilles Bencini chez les hommes et de Noa 

MITARD chez les jeunes. Malheureusement la compétition chez les dames n'a pu aller à son 

terme, ayant été perturbée par deux forfaits d'une demi-finaliste puis d'une finaliste. 

 

– Nous avons innové cette année avec notre tournoi officiel en organisant en 
parallèle une compétition double mixte. Celui-ci a eu lieu du 6 au 17 juillet 
2022 et a accueilli 77 participants venant de tous horizons. Au delà de la 
compétition toujours attractive pour les spectateurs , nous avons pu apprécier 
ces moments conviviaux que nous affectionnons particulièrement cette 
animation marquant la fin de la saison. Ce tournoi, animation phare du club, 
génére une mane financière non négligeable pour le club, par des dons en 
nature et des participations financières importantes. J'en profite ici pour 
remercier très chaleureusement tous nos partenaires : 

 
 La mairie, le département, la crêperie les Wisigoths, Groupama, l'optique 
de l'Auxances, le crédit agricole, qui nous versent tous les ans une subvention ou 
une participation financière. Nous remercions toutes les entreprises SAUR , SADE, 
FOURNIER, MORY, IRH et EIFFAGE, ZEARO, SUEZ, GVTP pour leurs généreuses 
donations pour notre tournoi . Et merci à SUPER U , Carnet de Voyage, les Halles 
de Vouillé, a Fleur d'Eau, Les Cigales, l'Auxance artisan torréfaction de café et 
Raquettes service qui nous ont fourni de très beaux lots pour notre tournoi. Nous 
comptons désormais un nouveau sponsor : ACOLEVA, qui nous apporte un soutien 
financier très généreux. Merci à Laetitia et Jean Marc. 
Un grand merci à toutes ces entreprises, commerçants, banque, assurance et 
collectivités territoriales , qui permettent au club de fournir des prestations de qualité 
à nos adhérents tout en maintenant des cotisations abordables et attractives pour 
les enfants. 
 



 
Partie sportive : 
 
Le club a engagé lors de la saison 2021-2022 : 
– Chez les dames : au total 4 équipes dont 1 équipe raquette FFT et 1 équipe + 
55 ans 
– chez les hommes : 2 équipes 
– 2 équipes mixtes en 4ème et 3ème série 
– chez les enfants 12 équipes mutualisés avec Quinçay et Latillé regroupant 39 
enfants au total . 
 
 A  ce championnat par équipes il faut ajouter les championnats individuels. 
Nous soulignerons la performance de Gilles BENCINI qui est passé 15/3 ce mois de 
novembre, et qui représente le plus haut classement du club à ma connaissance  
avec Nathan LANOUE. 
 Le club est très fier également de notre petite Lya, 10 ans , classée 30, qui 
poursuit ses entraînements au comité et à qui nous avons versé une bourse avec le 
comité pour qu'elle suive des cours individuels. Très motivée et performeuse, elle a 
intégré les entraînements des adultes à la rentrée et de surcroît elle s'est proposée 
pour aider David pour les entrainements des touts petits le mercredi après midi. 
 Nous n'oublierons pas de vous parler des performances de Martine dont nous 
taierons l'âge par courtoisie. Elle a fini 2ème du championnat individuel 
départemental de + de 75  ans et a été sélectionné pour participer aux finales 
régionales début juin au garden à ROYAN . Martine continue ses exploits cette saison 
puisqu'elle gagne encore tous ces matchs parfois en jouant encore 2h30. Bravo à 
Martine, tu es un exemple et un espoir pour nous tous. 
 
 

II- Rapport financier : joint au présent. 

 
Présenté par Philippe PATEY   
 
 

III – Perspectives pour la saison prochaine 2022-2023 : 

 

 3-1 Point sur les inscriptions cette saison : 

 La saison 2022-2023 démarre très bien dans la mesure où nous enregistrons 
à ce jour 106 adhérents contre 80 au 1er octobre 2022. 

 Comme vous le savez, notre 2ème entraîneur Maxime a démissionné pour 
un emploi à plein temps au club de Vienne et Moulière. 
Compte tenu du nombre important de nouvelles demandes d'inscription, nous avons 
recherché un 2ème entraîneur mais sans succès. Nous avons été contraints à notre 
grand regret de refuser plusieurs personnes, enfants et adultes plus d'une dizaine. 
Certains s'étaient inscrits à la journée des associations et leur dossier était complet. 
Ces refus ont été mal pris et c'est tout à fait compréhensible. 
  Nous ne souhaitons pas revivre cette situation qui ne correspond pas à 



l'image de notre club. C'est pourquoi , nous allons revoir notre organisation et  
demander à nos adhérents de s'inscrire pour l'année suivante à la fin des 
sessions d'entraînement (mai) . Ceux qui ne seront pas ré-inscrits fin juillet, 
risqueront de perdre leur place dans leur groupe d'entraînement.  Nous avons besoin 
de savoir en août combien de places nous disposons pour les nouveaux y compris 
pour les enfants. Ainsi en septembre, les groupes seront constitués à l'avance et les 
nouveaux seront placés dans les groupes au fur et à mesure de leur inscription. Cette 
organisation nous permettra également de démarrer un peu plus tôt les 
entraînements fin septembre et non début octobre. 
  Toutefois nous n'excluons pas l'idée de recruter un 2ème 
entraîneur pour la saison 2023-2024. Nous commençons à prospecter pour soit 
embaucher un BE en formation, mais ce serait un emploi mutualisé avec un autre 
club (peut être QUINCAY), soit un entraîneur déjà diplomé . Ces cours pourraient 
avoir lieu le samedi matin , le jeudi soir de 18h30 à 20h, voire le lundi soir ou le mardi 
soir à Fradet. 
 
   3-2 Augmentation des cotisations : 

 

 La fédération française de tennis ayant augmenté le prix des licences de 2 euros , 

nous avons décidé d'augmenter cette année de 5 euros les cotisations pour adultes et 

enfants , avec une augmentation exceptionnelle de 10 euros pour les jeunes ayant 1h30 

d'entraînement. 

 Il faut savoir qu'une heure trente de cours avec David nous revient à 52,50 euros avec 

les charges. Les cotisations des jeunes ne nous permettent de couvrir que 36 euros par 

entraînement tandis que les cotisations des adultes 50 euros. 

 

 4-2 Actions prévues : 

– Nous reconduisons les stages pendant toutes les vacances scolaires hormis 

 celles des fêtes de fin d'année 

– Organisation d'un plateau rouge qui a eu lieu le 19 novembre. C'est un jeune 

 vouglaisien qui a gagné : Lenzo BELDENT 

– Mutualisation des équipes jeunes avec Quinçay et Latillé 

– Une animation de Noël le samedi 17 décembre 

– Tennis à l'école 

– Semaine copains/copines du 15 au 21 mai 2023 

– TMC vert le 3 juin 2023 

– Notre tournoi d'été qui aura lieu sur 15 jours du 10 au 23 juillet 2023 

– Notre tournoi interne qui aura lieu du 14 janvier au 24 juin , date limite 

 d'inscription le 31 décembre. 

 

 4-3 Achat de tee-shirts : 



 Certains de nos compétiteurs ont émis le souhait d'avoir des tee-shirts avec le logo du 

club notamment pour les championnats par équipe. Cette année nous avons donc décidé de 

nous lancer dans ce projet  . 

Nous avons fait faire des devis et nous avons retenu l'entreprise S PRINT , dont les tarifs 

étaient les plus intéressants. La commande est passée et nous devrions normalement les 

recevoir avant les fêtes. Les tee-shirts seront bleus pour les hommes et les enfants et verts fluo 

pour les dames. 

Les prix : 10 euros pour les adultes et 8 euros pour les enfants 

Nous avons décidé de ne pas faire de bénéfices sur la vente de ces tee-shirts et une 

participation du club sera d'environ 1,50 euros pour les adultes par tee-shirt et 2,70 euros pour 

les enfants. Nous avons commandé 105 tee-shirts, soit un coût pour le club de 150 euros. 

 

 

 4-4 Questions diverses : 

 

– Intervention de Jean Luc CHATRY qui souligne la très bonne entente entre la 

Présidente les membres du bureau et la municipalité. 

– La Présidente interroge l'adjoint au maire sur les mesures de sobriété énergétique que 

la municpalité pourrait prendre concernant l'utilisation des gymnases. Monsieur CHATRY 

nous informe que nous pourrons continuer à utiliser les gymnases pendant les vacances 

scolaires. 

– Richard DAVID suggère que nous pourrions former un adhérent pour être initiateur au 

sein du club, et ainsi étoffer notre équipe enseignante. La présidente pense que cela peut être 

une bonne idée pour seconder David sur ses entraînements mais n'est pas favorable à ce qu'il 

prenne seul des groupes d'entraînement, souhaitant privilégier la qualité des entraînements. 

 

 4-5 Appel à candidature pour le comité directeur 

 

En préambule , la présidente remercie l'ensemble des bénévoles du club qui donnent beaucoup 

de leur temps pour le bon fonctionnement du club. 

– Notre vice-présidente Martine en charge des relations avec la mairie et qui  suit 

l'organisation des championnats par équipes, et anime les rencontres loisirs entre adhérents. 

– Notre trésorier Philippe qui gére la comptabilité avec rigueur et qui nous ramène de 

nombreux sponsors pour notre tournoi officiel. 

– Evelyne notre secrétaire qui fait un travail de secrétariat colossal et qui a en charge le 

téléphone des réservations des terrains 

– Fabienne notre secrétaire adjointe qui seconde Evelyne et qui cette année  gére l'achat 

des tee-shirts 

– Monique notre référente partenaires qui a un très bon contact avec les commerçants de 

Vouillé et qui nous ramène de très beaux lots pour le tournoi 

– Karim qui nous aide ponctuellement sur des actions lorsque son emploi du temps le lui 

permet. 

– Lucette qui avait en charge le téléphone de réservation et qui a pris sa retraite 

– Elodie qui malheureusement mutée à St Brévin les Pins nous a quitté. Elle était notre 

référent communication. 

 

  Le club a lancé un appel urgent à bénévoles pour aider dans la gestion du club. 

Le bureau a été très agréablement surpris par les réponses. Ceci est encourageant et rebooste 



l'équipe dirigeante pour poursuivre ses actions. 

Ainsi se sont portés volontaires 2 parents pour aider David dans l'organisation du plateau 

rouge samedi dernier : 

– Valérie LEQUIPPE 

– Pascal MERPILLAT 

Merci à eux. 

Le club aura besoin ponctuellement de l' aide de nouvelles personnes pour  seconder les 

membres du comité de direction lors de permanences pour le tournoi officiel , celui-ci s'étalant 

sur 15 jours . 

 

Cette saison deux membres du comité directeur doivent donc être remplacées : 

 

Lucette DESNOS – Elodie WAGNER 

 

3 candidats ont postulé : 

– François IZARD : référent informatique : intéressé pour mettre en place un système de 

réservation des courts sur Ten'up, et pour alimenter le site facebook en l'absence de la 

Présidente 

– Sébastien JADAUX : OK pour alimenter le site du club 

– David RICHARD : référent jeunes. 

 

Procédons au vote à main levée . 

Les 3 candidats ont été élus à l'unanimité. 

 

Les membres du comité de direction se sont ensuite réunis pour élire les membres du bureau 

(Voir PV joint) 

L'assemblée générale est clôturée par un pot de l'amitié. 
 

 


